



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Peduli Kaum Dhuafa dan Veteran, Koramil 0830/04 Bubutan Bekerja Sama dengan Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN

Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID

Aug 7, 2024 - 19:26



Bekerjasama dengan Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN, Koramil 0830/04 Bubutan Gelar Kegiatan Sosial Peduli Kaum Dhuafa dan Veteran dalam rangka Semarak Muharram 1446 H dan HUT RI Ke-79

Surabaya,- Bertempat di Makoramil 0830/04 Bubutan Jl. Koblen Kidul No.18 Kelurahan Bubutan Kecamatan Bubutan dilaksanakan kegiatan sosial dari

Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN peduli kaum Dhuafa dan Veteran dalam rangka semarak Muharram 1446 H dan HUT RI Ke-79 yang diikuti sekitar 150 orang, Selasa (6/8).

Dalam sambutannya Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Suwadi mengatakan, alhamdulillah pada hari ini kita bisa bersilaturahmi bersama disini serta ucapan terima kasih kepada YPM PLN Bubutan yang telah menyelenggarakan kegiatan sosial PLN peduli Kaum Dhuafa dan Veteran ini, ucapnya.

Disini saya menghimbau kepada masyarakat mari kita tingkatkan rasa cinta tanah air sebagai bentuk penghargaan kepada para pahlawan kita, selanjutnya juga bagi adik-adik belajarlh yang baik karna itu juga merupakan wujud cinta tanah air sebagai generasi penerus bangsa, ungkapnya.

Lanjutnya dalam sambutannya juga, Ketua YBM PLN Surabaya Bapak Yanu Umar Wahyudi mengatakan, alhamdulillah pada kesempatan ini kita dapat berkumpul bersama dalam keadaan sehat tak kurang suatu apapun, kami mengadakan kegiatan ini adalah untuk inspirasi generasi penerus bangsa yang mana para Veteran yang hadir ini bisa kita jadikan contoh bagaimana Indonesia bisa merdeka dan bisa kita rasakan kemerdekaannya sampai saat ini.

Lanjutnya, juga saya ucapkan terima kasih kepada Danramil 0830/04 Bubutan beserta anggota yang sudah mendukung kegiatan ini, kami berharap bantuan ini bisa bermanfaat bagi warga semua, selanjutnya kita juga siap dalam mendukung program pemerintah daerah seperti halnya kampung madani yang ada di wilayah Kecamatan Bubutan, pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan, Mayor Inf Suwadi (Danramil 0830/04 Bubutan), Mayor Inf Slamet Prayitno (Danramil 0830/01 Krembangan), Ferdhie Ardiansyah, S.STP., M.Si. (Camat Bubutan), Bustami Hadi Wijaya (Manager PLN UP3 Surabaya Utara), Bapak Yanu Umar Wahyudi (Ketua YBM PLN), Lurah Bubutan (Bapak Kresno Indrato, SH), Sekkel Bubutan (Ibu Nurlaila Lakulary, SP), Kasi Pem Kelurahan Bubutan (Ibu Titien Andrian, SE), Ketua Veteran (Bapak Kaspiyo), Ketua RW 03 (Bapak Mashud), Perwakilan SMP dan SD Se Kecamatan Bubutan.